



**Le collectif L'Art Autrement** est composé d'artistes bénévoles verdunois et non verdunois, de représentants de l'association d'artistes Midi Pyrénéens, de l'association des commerçants sédentaires Unis Garonne, de l'association des commerçants du marché de plein vent, de la MJC de Verdun et du Groupe Histoire. Depuis 2020, ce groupe, coordonné par la municipalité de Verdun-sur-Garonne, est bien évidemment ouvert et peut être rejoint par d'autres ponctuellement ou sur du long terme.

L'objectif du collectif est triple :

- fédérer les artistes autour d'actions communes,
- offrir aux artistes verdunois et de la région des espaces d'expressions et d'expositions dans la ville,
- permettre aux publics verdunois et non verdunois d'accéder à l'art, non seulement dans les lieux dédiés tels que la MJC, les salles municipales, bibliothèque et autres, mais aussi dans l'espace public, chez les commerçants ou dans des lieux insolites...





Ce collectif a déjà organisé 4 éditions du **Festival L'Art hors les murs** qui ont rencontré un vif succès auprès des artistes comme des verdunois(es).

Ce festival est un véritable pêle-mêle, un week-end d'expositions à la MJC, chez les commerçants, sur le marché de plein vent à croquer dans la rue et les lieux publics, des animations, des ateliers, des performances, des rencontres, des échanges, des concours, des apéros, des concerts et tout cela dans la joie et la bonne humeur. Avec le concours d'artistes bénévoles verdunois et de la région, les commerçants, les associations et les verdunoises et verdunois qui le souhaitent.

En 2025 la nouvelle édition prévoit d'élargir l'Art hors les murs à l'artisanat d'art (céramique, poterie, couture, création d'objets, forge...)

**L'Art hors les Murs c'est 4 éditions, plus de 60 artistes exposants, plus de 300 visiteurs par édition.**

# L'expo au château

Depuis 2024, le collectif dans sa volonté de combiner le patrimoine à l'art, a rencontré les propriétaires Mme et Mr Stoev du château de Verdun « dit château de la reine Margot », pour savoir si il était possible d'organiser une exposition dans leur propriété à l'occasion des journées du patrimoine. Ils nous ont répondu favorablement.

Le collectif est donc aussi à l'origine de la première expo au château le 21 septembre 24. Cette première édition a eu un très grand succès avec plus de 600 entrées malgré la pluie. Ce succès nous a encouragé à continuer et nous réitérons la deuxième édition toujours durant les journées du patrimoine.

**L'expo au château c'est plus de 600 visiteurs et 20 artistes exposants.**





# Ils nous soutiennent

L'office du tourisme de la CCGSTG, l'association des commerçants sédentaires Unis Garonne, les commerçants du marché de plein vent, la MJC, l'association des artistes de Midi Pyrénées...

## et vous...?

**Rejoignez une aventure culturelle locale qui a du sens.**

[associations@verdun-sur-garonne.fr](mailto:associations@verdun-sur-garonne.fr)

Saïd Idrissi : adjoint à la culture

**06 99 69 44 41**

